

Lumaco cuenta con nueva clínica móvil para prestar atención médica

COSTO. Inversión asciende a los 218 millones de pesos.

Con el objetivo de llegar hasta las localidades más apartadas de la comuna y así reforzar el trabajo que se desarrolla en las postas de Salud Rural y las Estaciones Médicas Rurales, entregando un servicio continuo en la atención en salud por parte del municipio, el gobernador regional, Luciano Rivas, hizo la entrega oficial de las llaves de la nueva clínica móvil para la comuna de Lumaco.

Se trata de un camión de la marca Chevrolet con tracción 4x2 que alberga una clínica móvil mixta con box médico ginecológico y box dental en su interior, que además cuenta entre sus características con estación de trabajo, muebles para almacenamiento, baño, lavamanos y área limpia, una camilla ginecológica transformable en camilla médica y equipos médicos, además de un sillón dental y equi-

pamiento para el correcto trabajo por parte de los funcionarios de la salud municipal, todo financiado por el Gobierno Regional por \$218 millones y donde el municipio de Lumaco asumirá los costos de operación y mantención de esta nueva clínica móvil.

Luciano Rivas dijo que “esta es una inversión que viene a fortalecer la salud de la comuna de Lumaco”.



EL MÓVIL PODRÁ LLEGAR HASTA LOS LUGARES MÁS APARTADOS.